



Pressemitteilung

Hamburg, 14. November 2018

Europcar Mobility Group treibt digitale Transformation voran und beendet drittes Quartal mit Rekordergebnis

Die Europcar Mobility Group hat ihren Umbau zum Mobilitätsdienstleister noch einmal beschleunigt und beendet das dritte Quartal mit einem Ergebnis vor Zinsen, Steuern, Abschreibungen und sonstigen Finanzierungsaufwendungen (bereinigtes EBITDA) in Höhe von 300 Millionen Euro¹. Damit erreicht die Europcar Mobility Group (WKN: A14U65/ISIN: FR0012789949) ihre Finanzprognosen für 2018 und liefert ein Rekordergebnis ab. „Die Zahlen bestätigen unseren Anspruch, als agiles Unternehmen komplexe Projekte wie die Integration von Goldcar und Buchbinder in kürzester Zeit erfolgreich umzusetzen“, sagt Caroline Parot, CEO der Europcar Mobility Group.

In den Monaten Juli, August und September stieg der Gesamtumsatz – bereinigt um Wechselkurseinflüsse – im Vergleich zum Vorjahreszeitraum um 25 Prozent auf 989 Millionen Euro mit einem Pro-forma-Wachstum von 2,6 Prozent². Das bereinigte EBITDA wuchs um 50 Prozent auf 241 Millionen Euro und die Marge stieg um 410 Basispunkte auf 24,4 Prozent. Ursächlich hierfür ist eine signifikante Verbesserung der Kostenstruktur (Operating Leverage). Der Bilanzgewinn kletterte um 42 Prozent auf 148 Millionen Euro; im dritten Quartal 2017 lag er noch bei 105 Millionen Euro. Die Nettoverschuldung sank zum Ende des dritten Quartals 2018 auf das 2,4-Fache des eingesetzten Eigenkapitals. „Wir wachsen in einem soliden Tempo und sind in der Lage, sowohl unsere Preise als auch Flottenkosten in einem wettbewerbsintensiven Marktumfeld effektiv zu kalkulieren“, so Caroline Parot.

¹ Ohne Einfluss der Business Unit New Mobility.

² Das Pro-forma-Umsatzwachstum ist bereinigt um Wechselkurseinflüsse und beinhaltet die Erträge von Goldcar, Europcar Dänemark und Buchbinder.

Die Marken der Europcar Mobility Group:

- Europcar – Europas führende Autovermietung für Pkw und Nutzfahrzeuge; Europcar Deutschland ist die größte Ländergesellschaft innerhalb der Gruppe
- Goldcar – Europas größte Low-Cost-Vermietung
- InterRent – günstige Mietwagen in mehr als 30 Ländern
- Buchbinder – traditionsreiche Autovermietung mit rund 160 Stadt- und Flughafenstationen in Deutschland, Österreich, Ungarn, der Slowakei und Italien
- Ubeeqo – Carsharing-Service in Hamburg und Berlin
- Bluemove – spanisches Carsharing-Unternehmen
- GoCar – irisches Carsharing-Unternehmen
- E-Car Club – Pay-per-Use-Club für E-Autos in Großbritannien
- Scooty – Start-up für Scooter-Sharing
- Brunel – Unternehmen für Chauffeurdienste mit Sitz in London
- SnappCar – international zweitgrößter Anbieter für Peer-to-Peer-Lösungen in Europa, Minderheitsbeteiligung
- Wanderio – multimodale Such- und Vergleichsplattform; Minderheitsbeteiligung

Pressekontakt Europcar Mobility Group Deutschland

Daniel Hölzer

Manager Unternehmenskommunikation/Pressesprecher

daniel.hoelzer@europcar.com

Über die Europcar Mobility Group

Die Europcar Mobility Group ist einer der größten Mobilitätsdienstleister und wird als börsennotiertes Unternehmen an der Euronext Paris gelistet. Ihre Mission ist es, zum bevorzugten Unternehmen für Mobilitätsdienstleistungen zu werden. Mit vielfältigen Mobilitätslösungen wie Autovermietung, Transporter, Lkw, Chauffeur-Service, Carsharing oder Peer-to-Peer-Lösungen bietet die Europcar Mobility Group innovative und individuelle Alternativen zum Autobesitz. Im Fokus der Gruppe und ihrer Mitarbeiter steht die Kundenzufriedenheit. Aus diesem Anspruch heraus entwickelt die Europcar Mobility Group kontinuierlich neue Dienstleistungen.

Die Europcar Mobility Group führt verschiedene Marken, um die spezifischen Anforderungen der Kunden zu erfüllen. Die vier Hauptmarken sind: Europcar® – Europas führender Fahrzeugvermieter, Goldcar® – Europas größte Low-Cost-Vermietung, InterRent® – günstige Mietwagen in mehr als 30 Ländern und Ubeeqo® – ein europäisches Unternehmen mit Spezialisierung auf Flotten- und Mobilitätslösungen für Privat- und Geschäftskunden.

Die Europcar Mobility Group bietet ihre Mobilitätslösungen weltweit in einem Netzwerk aus 133 Ländern an – darunter in vollständigem Besitz 16 Ländergesellschaften in Europa, 2 in Australien und Neuseeland sowie Franchise-Unternehmen und Partner.

Mehr Informationen unter:

www.europcar-mobility-group.com